

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Viuda

Hace mucho, muchísimo tiempo, los combarbalinos empezaron a correr la noticia de que una mujer toda vestida de negro salía después de las doce de la noche, cubriéndose el rostro con un velo también negro.

Nadie sabía quién era, aunque ninguna dudaba de que fuera el diablo en persona. Hasta los más valientes se angustiaban al verla y ya no volvían a salir tarde por la noche de casa.

Pronto todos le dieron un nombre, para poder hablar de ella: la llamaron "La viuda". A las niñas que salían sin permiso y a aros niños que se portaban mal les metían miedo con la viuda.

Pero en Combarbali todo se sabe pronto, y también se supo quien era...

¡No era viuda! Era una respetable dama que sospechaba que su marido la engañaba, y en tanto salía él, ella se cubría de negro y salía detrás.

Yo no se si lo sorprendió, pero si se que a ella todos siguieron llamándola viuda.

Preguntas

1) *¿Qué pasa en el texto?*

R: En un pueblo había una mujer vestida de negro que salía a la medianoche.

2) *¿Cómo era esa mujer?*

R: Se vestía de negro y usaba en su rostro un velo negro.

3) *¿Qué pensaba la gente de ella?*

R: Pensaban que esa mujer era el diablo.

4) *¿A quienes asustaban con la viuda?*

R: Asustaba a todo el pueblo a las niñas que salían sin permiso y a los niños que se portaban mal les metían miedo con la viuda.